



墨田

区議会だより

第 67 号

発行 平成3年1月1日

発行所 墨田区議会事務局

㊯130墨田区吾妻橋一の23-20

電 話 5608-1111(大代表)



墨田区の新庁舎を望んで

あけまして
おめでとうござります

平成3年元旦

区民の皆さま、あけましておめでとうございます。日頃から、議会活動に対しご理解、ご支援を賜り心から厚くお礼申しあげます。

昨年は、二十一世紀も間近にせまつた九十年代の幕明けにふさわしく、区の永年の懸案でありました庁舎リバーサイドホールが開かれた区政のシンボルとして、十一月五日にオープンいたしました。

今日、区政をとりまく財政事情は依然として厳しいものがありますが、区民の皆さまの生活に密着した行政は、一日も休むことなく着実に推進させていかなければなりません。

私ども区議会といたしましては、執行機関とともに、新庁舎の完成を契機として、「活力とゆとりのある明るい墨田」の実現をめざし、より一層の努力を重ねてまいります。

今後ともよろしくご協力を賜りますようお願い申しあげ、新年のご挨拶といたします。



柴田昌男

墨田区議会議長

墨田区議会は本紙上をもって新年のごあいさつとさせていただきます。

議長

副議長

武渡村甚山樋早柴瀧小牛西おそえ佐加西中松鈴さ松坂加土阿乙中坂片出村松熊小木平大藤
ノ久内辺瀬野崎口川田澤川山 わだじ藤藤原村野木い崎岸藤橋部津沢下倉羽松本谷池内川保崎
せのひしひの
啓まい 政丈幸昌良恵れ恭常隆 四耕文光弘順美けえろ正幸一 邦げり利武 康 繁
次こうこ い三 穂いいた あよ 次
郎とう縁吾吉一男仁子子郎雄明勲郎造隆雄子子子子じか造男行進修洋夫きし之二清郎明武

区議会は、昨年の十月九日から十一月十九日まで、実質八日間にわたって決算特別委員会を開き、平成元年度墨田区一般会計、同国民健康保険特別会計、同老人保健医療特別会計の各歳入歳出決算の審査を行いました。

平成元年度各会計決算を認定

決算特別委員会で活発に審査

精力的に審査を行いました。
委員会の最終日には、各会
の委員の代表者が各会計決算
について意見開陳を行った後
立表決により、いずれも賛成
数で報告どおり認定すべきも
と決定しました。

- CCIの成果と今後の進め方
- 職員の海外研修の現状と対策
- 選挙執行費の超過負担の解消
- 放置自転車対策の現状と課題

- 訪問看護指導の現状と今対応
- 工場アパート事業の現状
- ファッショングセンター計進ちょく状況

<u>一般会計</u>
歳入 80,265,227千円
歳出 77,012,293千円
<u>国民健康保険特別会計</u>
歳入 13,862,660千円
歳出 13,467,451千円
<u>老人保健医療特別会計</u>
歳入 11,571,998千円
歳出 11,570,920千円

問　国際婦人以来、婦人をとりまく環境の変化をどうとらえるか。また区として婦人問題にどう取り組んでいくのか。現



響等に配慮して、事前の必要だが、自由な使用をして管理したい。

らに、庁舎移転後の職員の意識改革をどう進め、区役所運営の簡素・効率化を図っていくのが、答 うるおい広場、ふれあい市場は積極的に活用したい。利用にあたっては、周辺住民への影響等に配慮して、事前の届出が必要だが、自由な使用を基本に

新しい戸舎が完成したことにもないスーパー提防と一緒にともない、どう活用するのか。また、区民が利用する際の条件等を伺う。さ

管理運営

いが追められていてことを踏み越え、平和思想の普及啓発や防災

にどのように生かしていくのか
答 平和という言葉には、震災や戦争等の幾多の災害を招いてはならないという区民の強い願いが込められて、いることを省略

ベースとして考え方策に盛り込むべきと考えるが、区の基本構想の五つ柱である防災・環境・福祉・産業・文化のまちづくり

も、平和及び福祉の発想の転換が必要ではないか。

対しては、普通科への進学の道を相対的に独立させられません。よって、墨田区議会は、来年学校の学級数削減計画を早急に見直すとともに、的な対策を講じられるよう強く要望します。

また、平成二年三月の中学卒業生に対する都立高等学校普通科の受け入れ率が、全都平均で三十八・六一パーセントであるのに対し、当第六学区においては、二十九・二九パーセントに過ぎず、現状においても全学区中最低の割合となっているにもかかわらず、今回の募集計画がそのまま実施されるならば、平成三年度においては、更にその割合が二十九・一七パーセントと低下し、他学区の普通科受け入れ率との割合は、その差がますます開く計画となっています。

近年、社会的な高学歴化の傾向の中で、進学志向の高まりとともに、職業科よりも普通科への進学を望む中学生は増加しており、こうした状況のなかで都立高等学校普通科の学級数を削減することは、時代の要請に逆行するものと指摘しなければならず、とりわけ、他学区との著しいアンバランスに直面する第六学区内の中学生に

議決した意見書（要旨）

け、なお一層努力し
ります。

では、特別区を基礎的な地方公共団体として位置づけ、より身近な仕事を行うものとしています。

「新しい東京22
が開かれまし

「新しい東京23区を実現する集い」
が開かれました

昨年の十一月一日、日比谷公会堂において、東京23区議長会・区長会の主催による「新しい東京23区」を実現する集いが開か



